



CHALET DES ÎLES

Notre chef Pierre Chomet vous propose une cuisine gourmande et de saison, issue de sources responsables
Toutes nos viandes sont d'origine française.

*Les menus sont susceptibles de changer régulièrement
en fonction des arrivages et des saisons.*

Our chef Pierre Chomet offers you seasonal
cuisine from responsible sources
All our meats come from France

*Menus are subject to regular changes according to
availability and seasonality*



Du mercredi au dimanche de 18h00 à 22h30

Dimanche, exclusivement brunch buffet à volonté de 12h à 16h
(75€ par adulte / 29€ moins de 12 ans)

Moyens de paiement acceptés: CB, amex, espèces, carte ticket restaurant

Wednesday to Sunday from 6:00pm to 10:30pm

Sunday brunch buffet only (75€ per person) from 12pm to 4pm

Accepted means of payment: credit card, amex, cash

Merci à tous ceux qui nous aident à devenir exemplaire
Thank you to all our partners

POUR GRIGNOTER / TO SHARE

Patatas bravas, mayonnaise au paprika Spicy potatoes, paprika mayonnaise	12 €
Trilogie à tartiner (tarama, tapenade de figues et houmous) Tarama, fig tapenade and hummus	12 €
Crevettes tempura par 6 ou par 12 Shrimp tempura by 6 or by 12	12 € /20 €
Sardines conserve Canned sardines	15 €
Camembert rôti Roasted Camembert	15 €
Terrine de porc Noir de Bigorre conserve Canned paté	16 €
Croquetas végétariennes par 6 ou par 12 (truffes et caccio e pepe) Vegeterian croquetas (truffle and caccio e pepe)	15 € /25 €
Hot Dog Hot Dog	15 €



CHALET DES ÎLES

En 1852, le Bois de Boulogne est cédé par Napoléon III à la ville de Paris et les grands travaux de son réaménagement débutent l'année suivante sous la direction du Baron Haussmann.

Dans le cadre de ce grand projet, le lac inférieur est creusé avec l'implantation de deux îles reliées par un pont.

Quant à notre Chalet, c'est pour exaucer le voeu de l'Impératrice Eugénie, tombée sous le charme d'un véritable Chalet bâti par l'architecte Seiler dans les environs de Berne, en Suisse, que l'empereur fit démonter, transporter par train et remonter à l'identique cet édifice sur la grande île au bord du lac.
150 ans plus tard, le Chalet des îles est toujours présent.

In 1852, the Bois de Boulogne was ceded by Napoleon III to the city of Paris and major work on its redevelopment began the following year under the direction of Baron Haussmann. As part of this major project, the lower lake is dug with the establishment of two islands connected by a bridge.

*As for our Chalet, it was to grant the wish of Empress Eugénie, who fell under the spell of a real Chalet built by the architect Seiler in the surroundings of Bern, in Switzerland, which the Emperor had dismantled and transported by train and go back to this building identically on the large island by the lake.
150 years later, the Chalet des Iles is still present.*